



RINGKASAN

MOCH AKBAR FADLYANSYAH. Proses Produksi Berita pada Portal Berita di Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Sukabumi. *The Process of Writing News on The Website Communication and Information Service Sukabumi City*. Dibimbing oleh STELLA SABRINA.

Bentuk penyampaian informasi atau berita di era modern ini pun sangat beragam, salah satunya adalah dengan memanfaatkan kemajuan teknologi. Khalayak lebih memilih informasi yang disediakan secara gratis oleh internet. Dalam proses menulis berita pada Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Sukabumi juga ikut andil dalam kemajuan teknologi yang ada. Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Sukabumi memanfaatkan fitur *website* sebagai salah satu sarana untuk publikasi. *Website* resmi Diskominfo Kota Sukabumi yaitu sukabumikota.go.id. Portal ini adalah salah satu portal berita yang akurat karena mampu memberikan informasi yang baik dan benar.

Tujuan Laporan Akhir ini adalah menjelaskan deskripsi portal berita, proses produksi berita serta hambatan dan solusi yang di alami penulis dalam proses menulis berita pada portal berita. Lokasi pengumpulan materi untuk penulisan Laporan Akhir ini dilakukan di Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Sukabumi, Jl. Syamsudin SH no.25, Cikole, Kecamatan Cikole, Kota Sukabumi. Waktu pengumpulan data dilaksanakan selama empat puluh hari tertanggal 7 Februari - 5 April 2022. Data yang digunakan dalam penulisan Laporan Akhir ini adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, partisipasi aktif, observasi, dan studi pustaka.

Proses menulis berita menjadi beberapa tahapan produksi, mulai dari tahap pra produksi, produksi, hingga pasca produksi. Sebagai seorang jurnalis tuntutan yang pertama ialah menguasai berbagai macam teknik wawancara dan menulis berita dengan sangat informatif menjadi alasan mengapa berita dipublikasikan menjadi menarik untuk di baca oleh masyarakat.

Proses menulis berita tidak luput dari hambatan - hambatan yang ada. Hambatan yang ditemukan yaitu seperti fasilitas kurang hingga buruknya jaringan internet yang cukup menghambat untuk proses publikasi. Segala bentuk hambatan tentunya mempunyai solusi nya sendiri sehingga proses menulis berita bisa tetap dijalankan atau di selesaikan.

Kesimpulan Laporan Akhir ini ialah Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Sukabumi ikut andil dalam kemajuan teknologi dengan memanfaatkan portal berita *website* sebagai salah satu sarana publikasi. Portal ini mudah diakses oleh siapapun dan dimanapun oleh masyarakat sekitar. Hambatan yang ditemukan dapat dengan mudah di atasi dengan ditemukannya solusi dari hambatan itu sendiri.

Kata kunci: berita, portal berita, proses produksi